
                                    

                                    

                                    

                                    

                                    

                                    

                                    

                                    

                                    

                                    

                                    

                                    

                                    

                                    

                                    

                                    

                                    

                                    

                                    

                                    

                                    

                                    

                                    

                                    

                                    

                                    

                                    

                                    

                                    

                                    

                                    

                                    

                                    

                                    

                                    

                                    

                                    

                                    

                                    

                                    

                                    

                                    

                                    

                                    

                                    

                                    

                                    

                                    

                                    

                                    

                                    

 

 

 

 

 

 ◆初めての応援団でいきなり団長になり、わか
らないことだらけでしたが、自分なりに黄団を
盛り上げることができました。優勝はできませ
んでしたが、鼓山祭を盛り上げることができて
とても楽しかったです。 

黄団団長 

青
団
団
長 

赤
団
団
長 

落合中出身 

津山西中出身 

大
佐
中
出
身 

第 1 位 青団 

第 1 位 赤団 

坂本祐典 

新庄中 

出身 江原明日香 

久世中 

出身 

全体的に平坦な印象にならない
ように気をつけました。特に牡
丹の花に、立体感やリズムと動
きがあるような印象を与えたか
ったので、花びら一枚一枚をグ
ラデーションしました。 

Q. 工夫したことは？ 

「王者の風格」です。牡舟
の花言葉である王者の風
格と、この世にかなうもの
がいないほど強いという
意味をもつ天下無敵を取
り入れました。また赤鬼に
は欲望という意味がある
ので勝利へ貪欲になれと
いう思いを込めました。 

Q. 製作のテーマは？ 

製作のみんなは、お願いしたこ
とに対して快く引き受けてく
れ、行動してくれたので、安心
した気持ちで主任をすることが
できました。みんなで雑談しな
がら楽しくできたので応援看板
の主任をして良かったなと思い
ました。 

Q. 主任をしてみて… 

文字を変化させるタイミン
グや色合いを考え、工夫し
ました。また、人文字が綺麗
に見えるように、列を揃え
ることを意識しました。 

Q. 工夫したことは？ 

自分が人文字の主任となって
みんなをまとめることは難し
かったです。文字がつぶれてし
まっても諦めず、副主任や合図
係などたくさんの人に協力を
してもらって完成させること
ができました。本番は今までで
一番綺麗な人文字を作ること
ができ、優勝することができて
嬉しかったです。 

Q. 主任をしてみて… 
「青団の風を巻き起こせ」
です。青色から連想した、爽
やかで涼しげな夏の風のイ
メージを人文字に込めよう
と思いました。 

Q. 製作のテーマは？ 
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◆とても大きな役割である
団長として、自分に何ができ
たのかはわかりません。しか
し、とにかく真剣に取り組
み、団のみんなはついてきて
くれました。いろんな場面で
助けてくれた赤団のみんな
に感謝するとともに、自分と
しても大きく成長できたの
で、団長をして良かったと思
います。 

◆高校生活最後の鼓山祭体育
の部で団長となりプレッシャ
ーもありましたが、みんなが
一つになって最高のパフォー
マンスを作り上げることがで
き、本当にいい思い出となり
ました。とても楽しかったで
す。この３年間で一番楽しい
鼓山祭体育の部となりまし
た。 


